地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134「直通〕

JA 鹿児島いずみが映画制作に協賛 地域活性化に期待

鹿児島いずみ農業協同組合(上宗光代表理事組合長)が5月23日、町へ長島を舞台にした映画「夕陽のあと」の協賛金を寄附しました。

本映画は、長島が積み上げてきた文化や地域コミュニティを題材としたもので、同組合が基本目標として掲げる「地域の活性化」の趣旨に合致していたため、映画制作に賛同されました。また、映画を通じて農畜産物のPRや地域とさらに良好な関係を築くことができると期待されます。

町長室を訪れた同組合の江口光常務は「長島の 地域振興につなげてほしい」と話しました。



↑川添町長に協賛を手渡す江口常務(写真中央)と淵之上一浩参事(同右)

蔵之元小学校カヌー教室

夏へ向かって漕ぎ出せ

蔵之元小学校(肥後広行校長・児童数 62 人) では毎年5月に蔵之元港で4年生から6年生を対 象にカヌー教室を実施しています。

5月30日のカヌー教室は、初夏の陽気が漂う中で始まり、準備体操を終えた児童らはカヌーに乗り込み、続々と沖へ向かって、出艇しました。

カヌー初体験の4年生は、はじめは思うように 漕げませんが、次第に上達して、夏のカヌー長島 海峡横断大会に出場できるまでに成長した児童も 多くいます。6年生の町田静季くんは「カヌーは 好き。毎年、乗ることを楽しみにしている。今年 の横断大会はリタイアせずにゴールしたい」と意 気込みを見せました。

鷹巣小学校交通安全表彰 無事故で安全な登下校を



文賞した大野校長(写真左)

鷹巣小学校(大野憲久校長・児童数 197 人)が長年にわたり、無事故で安全な登下校のために取り組んできた交通事故防止の実践が認められ、5月24日、鹿児島県交通安全協会阿久根地区協会と阿久根警察署から表彰されました。

この表彰は同校が、保護者や全職員による PTA 登校指導(毎月はじめの登校日:午前7時~7時50分の間)、校長による毎朝の立哨指導、地域の住民による登校時の見守り活動などを続け、これらの取り組みが評価されたものです。阿久根警察署管内の学校からは唯一の表彰となりました。本校では、登校時の見守りをさらに充実させ、「事故0」を目指します。



↑カヌーを自由自在に漕ぐ児童ら